



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<i>El Sol de México</i>	0	21/01/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



COMERCIO SOSTENIBLE, ENERGÍA VERDE, APOYO A LA SALUD Y A UCRANIA; GRANDES ACUERDOS DE DAVOS

Hoy más que nunca cobra vital importancia la edición 2023 del Foro Económico Mundial de Davos que concluyó ayer en la emblemática ciudad suiza debido a que la crisis del COVID y la guerra de Ucrania sacudieron el sistema económico y social mundial produciendo incertidumbre, menor crecimiento y mayor inflación.

Como era de esperarse los temas que acapararon la atención de los protagonistas versaron en torno a cerrar filas con Ucrania, el medio ambiente, la salud, la tecnología y el comercio sostenible, entre otros.

En materia de salud, por ejemplo, el director general de la Organización Mundial de la Salud, Tedros Adhanom Ghebreyesus, anunció la creación de un Consejo Acelerador de Vacunas contra la tuberculosis que mata a más de un millón y medio de niños por año.

Mientras que la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, confirmó el total apoyo a ese país por parte de todos las naciones del bloque.

Otro eje central de los acuerdos fue el referente al cuidado del medio ambiente y en este contexto los europeos anunciaron la creación del Pacto Verde, asegurando que es el sector de mayor crecimiento de inversión sobre todo en lo que se refiere a la búsqueda de energías limpias.

Latinoamérica también podrá su esfuerzo en este tema y Brasil se compromete a acabar con la deforestación en el Amazonas y pugnó por la negociación de un acuerdo intergubernamental, que establezca metas para limitar la deforestación en todo el mundo.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<i>El Sol de México</i>	0	21/01/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Además, la Unión Europea, Ecuador, Kenia y Nueva Zelanda lanzaron la Coalición de Ministros de Comercio sobre el Clima, con el objetivo de promover políticas comerciales que sirvan para combatir el cambio climático.

A la iniciativa se han sumado otros veintitrés países de todo el mundo, entre ellos Estados Unidos, el Reino Unido, Canadá y Japón (por lo que todos los miembros del G7 estarán presentes), además de Ucrania o Colombia, Costa Rica y Barbados, en América Latina y el Caribe.

En este foro también se dieron a conocer buenas noticias: No habrá recesión en este año.

La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva, descartó una recesión en este 2023 aunque, dejó en claro que no cree que haya "una mejora drástica" de la actual previsión de crecimiento, que es del 2,7 %.

Por su parte, la presidenta del Banco Central Europeo (BCE), Christine Lagarde, señaló que la inflación sigue estando "demasiado alta" pese al descenso experimentado en los últimos meses, pero coincidió en que prácticamente esto permite descartar una recesión.

En concreto, la intención de esta nueva edición del foro político en el que también participaron empresas, la sociedad civil y las entidades financieras tuvo como ejes fundamentales promover el comercio y la inversión de bienes, servicios y tecnologías que ayuden a reducir el impacto del cambio climático y permitir que los países puedan adaptarse a él.

Cabe recordar que el Foro de Davos ha servido durante más de 50 años como plataforma global donde las personalidades de todos los sectores se reúnen para abordar y dialogar acerca de cuestiones críticas.

Así, los organizadores del encuentro destacan, una vez más, que los acontecimientos recientes en todo el mundo urgen a que tanto el sector público como el privado no dejen de lado los principales riesgos sistémicos, para evitar toda una década de incertidumbre y fragilidad.